



Abril 2011

Yves Lespinasse

¿Podría darnos algunos ejemplos de protección de las variedades vegetales que haya beneficiado a la agricultura?

Voy a dar un ejemplo que me interesa mucho porque es una variedad que está difundiéndose en Francia. Se trata de una variedad de manzano, su nombre es Ariana. Esta variedad es resistente, o en todo caso menos sensible a varios bioagresores y, por lo tanto, se trata de una variedad que está difundiéndose gracias a un consorcio que reúne a organizaciones de productores y viveristas, pero también a comercializadores, y que cuenta con una iniciativa privada muy importante. Esta variedad está siendo cultivada en una superficie de aproximadamente 500 hectáreas. Los frutos de esta variedad están llegando al consumidor y cuando sabemos que esta variedad está sujeta a un menor tratamiento debido a sus características genéticas, la introducción de genes de resistencia se trata de un progreso genético importante, ya que beneficia a los consumidores y ciudadanos franceses, pero también a los europeos y por qué no más adelante a nivel mundial.